

Déploiement 4G



Cette technologie apporte un meilleur débit, des échanges de données plus rapides, ainsi que de nouveaux contenus et usages pour le grand public et les entreprises.

Dans certains cas, **la 4G peut affecter la réception des chaînes de télévision (TNT), lorsqu'elles sont captées par une antenne râteau**, mais est sans conséquence sur la réception de la télévision par ADSL, satellite, câble ou fibre optique.

L'Agence nationale des Fréquences a mis en place un dispositif d'assistance et d'intervention, pour le signalement des dysfonctionnements. Si vous constatez des perturbations, contactez :

par téléphone : 0 970 818 818 (prix d'un appel local)

site : <http://assistance.recevoirlatnt.fr>